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第1738回例会
令和４年12月８日（18：30～19：30）

○ソング
　◦奉仕の理想
○スマイルBOX
　◦高畠裕会長（先週の歴史文化愛好会による移動例会では、関谷会長、成井会員にはお世話になりました。本日のクリ

スマス例会も大住委員長をはじめ、親睦委員会の皆様、設営ありがとうございます。）
　◦運天直人会員（本日は家族共々楽しい夜をありがとうございました。昨日の居川ナイトも楽しませていただきありが

とうございました。）
　◦関谷亮一会員（クリスマス例会大変楽しく過ごさせていただきました。ありがとうございました。先週の移動例会大

勢参加くださいましてありがとうございました。）
　◦金田昇会員（今日は孫と娘と楽しく過ごさせていただきました。）
　◦根本あゆみ会員（本日のお土産のローストビーフの食べ方ですが、食べる1時間前に常温に戻してフライパンで表面

を軽く焼いていただくと、より一層美味しく召し上がれます。もちろんそのままカットでもOKです。）
　◦大竹憂子会員（お誕生日のお祝い、ありがとうございました。54歳になりましたが、まだまだ頑張ります。）
　◦居川孝男会員（メリークリスマス！12月5日に66歳になりました。誕生日祝いありがとうございました。）
　◦石部辰雄会員（本日は、55回目の結婚記念日です。末永く健康寿命で頑張りたいと思っております。）
　◦永野文雄会員（12月14日で77歳になります。先週の狛犬例会は関谷さん、成井さん、ありがとうございました。今日

のクリスマス例会は十分楽しみましょう。）

演奏項目

1. 愛の挨拶　（作曲：E. エルガー）
2. 星に願いを　（作曲：L. ハーライン）
3. 川の流れのように　（作曲：見岳章）
4. 糸　（作曲：中島みゆき）
5.ジングル・ベル　（作曲：J.S.ピーアポント）
6.きよしこの夜　（作曲：グルーバー）
7. 情熱大陸　（作曲：葉加瀬太郎）

Violin　笹川光昭
Piano　藤村真紀

A  出席免除を受けていない正会員数 ５４名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １２名

T  全 正 会 員 数 ６６名

C  Ⓐの出席者数 ２９名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ７名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 ９名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ４名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６１
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ７３．８％

第1738回例会出席状況� （R４年12月８日)

▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300



本日のプログラム

第1738回例会 令和４年12月８日（２）

■会長の時間 高畠裕会長
　皆さん、こんばんは。会員の皆さ
んだけではなく、ご家族の皆さんも
参加していただきまして、本日は本
当にありがとうございます。年に2
回の家族交流ができる場として、ク
リスマス例会が一つ、そして夏の納
涼会が一つであります。今日は、そ

のクリスマス例会ということで、多くの皆さんに参加
をしていただきまして本当にありがとうございます。
ということで、先週は移動例会ということで歴史文化
研究愛好会の関谷会長はじめ成井会員、本当にお世話
になりました。本当に充実した狛犬を見学し、素晴ら
しいお話を聞けるような例会だったなと感じておりま
す。実のある例会であった事を本当に誇りに思ってお
ります。ありがとうございました。今日はクリスマス
例会ということではありますが、あくまでもこちら今
の時間は例会ですので、例会にまつわるお話をちょっ
とさせていただきたいなと思います。前に運天委員長
のほうからスマイルに関してちょっとお話があったと
は思うんですが、目標額どおりいってるかどうかとい
うことは、まだちょっと確認私してないんですが、運
天委員長のお話だとある程度順調にいってるというよ
うなお話を伺っております。単純に今66名の会員がい
らっしゃる中で、一人が毎月に二千円のスマイル、一
か月に一回二千円スマイルしていただけ、そして更に
誕生日あるいは結婚記念日にプラスアルファで支払っ
ていただくことによって、年間の目標額が達成されま
す。150万円あるいは160万円という目標金額を設定し
てるわけでありますが、それを簡単にクリアするのに
はお一人の会員の方が最低でも一か月に一回二千円の
スマイルをしていただけるだけで本当にクリアできる
ということになります。そして、そのお金はメイン
としては主に社会奉仕事業に使うわけでありますが、
我々そういった部分で地域にどのくらい貢献できるか
ということも財源も必要となってきます。そういった
部分踏まえて考えますと、皆様の一か月に一回、もし
くは二回のちょっとしたスマイルを出していただける
だけで地域に還元、そしてあるいは子供たちのために
使えるというふうなお金になってきますので、どうぞ
今回12月ということで半分は過ぎましたが、残り半分
もまた皆様にお世話になりながら、少しでもクラブの
活動がスムーズに運営できますようお願いをしたいと
思います。本当に皆様には無理をお願いしてばかりで
はありますが、少しでも実のある活動を支えていただ
くために、そういった皆様の気持ちをお預かりできれ
ばなというふうに思っております。今日は、先週移動
例会で誕生日やら結婚記念日の報告できませんでした。
なので、時間的にもちょっと制限ありますので、この

後またクリスマス例会で多分お話できると思いますの
で、今日の会長の時間はこの辺にさせていただきたい
と思います。本日ご参会の皆様、ゆっくり楽しんで
いっていただければと思います。家族交流の場、こう
いった場を設けていただきました大住委員長、本当に
ありがとうございます。どうぞよろしくお願いします。

本日の来訪者

九州宮崎県延岡市
平田靖彦様
平田兼慎君

■幹事報告 車田裕介幹事
◦ガバナー　佐藤正道、戦略計画委員会委員長　平井

義郎：アンケートのデータ送付について
◦ガバナー事務所事務局　佐藤直子：姉妹クラブ・双

子クラブの確認のお願いについて
◦福島民報社：広告掲載紙
◦福島いのちの電話：歳末特別寄付（賛助会費）のお

願い
◦ガバナー事務所事務局　佐藤直子：新しい手続き要

覧とロータリー章典について
◦ガバナー事務所事務局　佐藤直子：【メルボルン国

際大会】登録料金割引期間内のご登録のお願い

■委員会報告
◦親睦活動委員会 根本あゆみ委員
【結婚記念日】
石部辰雄会員、阿部克弘会員

【誕生日】
今井令雄会員、永野文雄会員、居川
孝男会員、村上堅二会員、大竹憂子
会員



第1738回例会 令和４年12月８日

クリスマス例会クリスマス例会

（３）

◦歴史文化研究愛好会 関谷亮一会長
　皆さん、こんばんは。歴史文化愛好会
から御礼申し上げますが、その前に本日
のクリスマス例会にご家族の皆さん、大
勢ご出席いただきましてありがとうござ
います。みんなで子供たちと一緒に楽し
んでいってください。先週の移動例会、
狛犬探訪ということで大勢の皆さんにご

出席いただきまして無事終了することができました。成井会
員の造詣深いいろいろな配慮によりまして、無事終了いたし
ましてありがとうございました。この場を借りまして御礼申
し上げます。ありがとうございました。

◦会長挨拶 高畠裕会長
　皆さん、本日はクリスマス例会へようこそおいでくださ

いました。第8波という中で、これだけ
多くの方に来ていただきましてクリス
マス例会開催ということ、大変嬉しく
思っております。国のほうもだんだん
自己責任ということになってくると思
いますが、今日はそういった部分も含
めて皆様自己対策ということで気を付

けていただきながら、せっかくのこういう場を大切にして
いただければなというふうに思っております。先程お話し
ました、年に二回の家族交流のうちの一回です。本当にこ
れだけの家族の方、そして会員の方に参加していただいて
本当にありがとうございます。また、家族の皆様にはロー
タリーに旦那さんが行くことをご理解いただいてること、
本当に心から感謝を申し上げたいと思います。家庭にとっ
て、そして我々自身にとっても為になるクラブ運営という
ことで、今後も我々も進めてまいりたいと思いますが、年
に二回ではありますが、こういった会が更に皆様にとって
ご家族皆様にとってより良いものとなりますよう我々も努
力してまいります。また、大住委員長はじめ親睦委員会の
皆様、本当に設営ありがとうございました。大変な努力さ
れたんではないかなと思っております。また、島田さんも
ご苦労様でございます。みんなで楽しんでいければなとい
うふうに考えておりますので、是非時間の許す限りゆっく
りしていっていただければと思います。本日はどうぞよろ
しくお願いします。ありがとうございました。

◦地区ロータリー財団の報告 村上堅二会員
　皆さん、こんばんは。今日クリスマ
ス例会ですので、簡単にお話をさせて
いただきたいと思います。去る12月3日、
「ユラックス熱海」のほうで財団委員会
の講習会がありました。次年度、この中
で何かもしやってみたいものがあるとい
う方がいらっしゃれば、是非とも今のう

ちからお話をいただければなと思っております。1月いっぱ
いで締めが入りますので、それまでに皆さん何か今やってい
る委員会のほうでも結構ですし、次年度こういった事をやり
たいと希望があれば、是非とも私のほうにご連絡いただけれ
ば助かります。よろしくお願いいたします。

　　■■本日のプログラム本日のプログラム

◦乾杯 吉野敬之パスト会長
　皆様、ご準備のほうはよろしいで
しょか。鈴木孝幸直前会長が今日欠席
ということで、先程急遽乾杯のほうを
頼まれました。あまり何も考えてきて
はいないんですけども、まずもって今
日は親睦委員会の皆様、設営大変ご苦
労様でございました。今日はなんと遠

く宮崎のほうからお客様も来てらっしゃるようで、ちょっ
と紹介しますと、息子さんのほうは、ただ今中学校一年生
でドライバー280ヤードを飛ばすと、本気でプロを狙って
いる子供であります。今日はわざわざ宮崎から来ていただ
いて、多分来月くらいにはうちに入会していただけるのか
なというふうに思っておりますので、期待しておるところ
でございます。本日はクリスマス例会ということで、先程
来お話あるように、皆様家族仲良く楽しく集ってるわけで
すけど、そういう方ばかりではございません。安部先生は
昨年来、かよ子さんがいらっしゃったりお孫さんがいらっ
しゃったんですけど、先程トボトボと一人で歩いてまいり
ました。そういう寂しい方もいらっしゃるということもふ
まえて、今日はそういう方を励ましながら皆さんで楽しい
夜を過ごしていければというふうに思います。声高らかに
合唱お願いいたします。乾杯。

◦ワインの説明 鈴木浩一郎会員
　皆さん、こんばんは。今日、ワイン
を提供させてもらいました。本日、5
種類のワインを用意させていただきま
して、食事に合わせたコーディネート
をさせていただければと思います。詳
しいことはテーブルに回りまして説明
させていただこうかなと思っておりま

す。ワインを飲んだことない方も、是非私までお声がけく
ださい。テーブルまで駆け付けて説明させていただきたい
と思います。
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締めの挨拶締めの挨拶

ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/


